



Neue Leitung des Geoinformationszentrums

E-Mail

Medien der Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 15. Oktober 2015

Urs Truttmann übernimmt ab 1. Januar 2016 die Leitung des Geoinformationszentrums (GIS) der Stadt Luzern. Er wird Nachfolger von Arthur Clement, der im Sommer 2015 vorzeitig in Pension ging.

Urs Truttmann (1972) ist in Kriens aufgewachsen und wohnt in Cham. Er verantwortet zurzeit den Bereich GIS/IT bei Grün Stadt Zürich, einer Dienstabteilung der Stadt Zürich. Zudem ist er GIS-Koordinator bei der Stadt Zürich. Urs Truttmann hat sich vom Bauzeichner zum Raumplaner und zum GIS-Spezialisten weiterentwickelt. Er verfügt über zahlreiche Zusatzausbildungen in Führung und Betriebswirtschaft sowie Prozess- und IT-Management. Damit bringt er die richtigen Voraussetzungen mit, um das Geoinformationszentrum der Stadt Luzern in einem innovativen und sich rasch wandelnden Umfeld weiterzuentwickeln.

Ab 1. Januar 2016 übernimmt Urs Truttmann die Leitung des Geoinformationszentrums. Sein Vorgänger Arthur Clement ist im Sommer 2015 frühzeitig in Pension gegangen. Er hat das GIS während siebeneinhalb Jahren zu einem modernen und leistungsfähigen Dienstleistungszentrum entwickelt. Die Kernkompetenz des GIS ist der Betrieb eines modernen Geografischen Informationssystems (GIS) zur Realisierung effektiver Produkte und Dienstleistungen für Werkleibungsbesitzer, städtische Verwaltungen, Gemeinwesen und Private.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Stadt Luzern

Baudirektion

Stadträtin Manuela Jost, Baudirektorin

Telefon: 041 208 85 05

E-Mail: manuela.jost@stadtluzern.ch

erreichbar: Donnerstag, 15. Oktober 2015, 16 bis 16.30 Uhr

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
Fax: 041 208 85 59
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
www.kommunikation.stadtluzern.ch